



ともに

2019年9月4日



# 体育大会の練習が始まりました!!

2学期が始まり1週間が経ちました。夏休み気分も学校のリズムに切り替わりましたね。課題テストはどうでしたか。課題テストが返却されて、目標を達成出来て満足している人、思っていた結果が出せなくて夏休みの過ごし方を反省した人。



それぞれにテストを振り返り、これからの学習に活かしてください。

今日から体育大会の練習が始まりました。ソーランもむかで競走も、皆で一致団結することが大切です。お互いを思いやり、協力することで素晴らしい演技が出来、達成感も増します。頑張りましょう。

同時に授業も進んでいきます。毎日時間を上手く使って、学習面も頑張らないといけません。

昨年と同じく『相田みつをさんの言葉』を贈ります。今するべき事を後回しにしないでください。



everyday, little by little

it's not very easy to do

I think

毎日少しずつ  
えれがたなかたなかで  
なんだなあみつを

**早寝早起き朝ご飯!** 体操服、トレパン、水筒など忘れないで!!



- 9/4 (水) 体育大会臨時時間割開始  
(毎日体操服が必要)
- 9/7 (土) サタスタ東、伊丹市内英語暗唱・スピーチ大会
- 9/9 (月) 風紀週番 2年生
- 9/14(土) サタスタ東
- 9/18(水) 体育大会予行、3校時まで45分授業(給食無し)
- 9/21(土) **体育大会(雨天順延)**(給食無し)  
※雨天時は9/25(水)の時間割
- 9/24(火) 体育大会振替休日
- 9/25(水) お弁当持参(給食無し)
- 9/27(金) **連合体育大会(予備日10/1)**、お弁当持参(給食無し)
- 9/28(土) サタスタ東
- 10/1(火) 連合体育大会予備日、お弁当持参(給食無し)



ぼうし

<放課後練習 15:55~16:25>  
9/4(水),6(金),9(月),11(水),17(火)



## 保護者の皆様へ 今年の夏休みも暑かったですね。

始業式の日には生徒達がケガや病気もなく元気に登校してくる姿にホッとしました。夏休みには、暑い中汗だくになりながら部活動に頑張る生徒たちの姿を見る度に、ご家庭で睡眠や食事など気をつけてもらい支えていただいていることに、感謝しておりました。本当にありがとうございました。

2学期は、体育大会、学習発表会等行事が続きます。

今日、9月4日からは、体育大会臨時時間割が始まりました。昨年同様に、毎日体操服が必要です。むかで競走の練習にはトレパンも必要です。また、まだまだ暑さが続きます。水分も多めに必要です。保護者の皆様には、毎日、体操服や水筒の準備でお世話になります。いろいろご負担をおかけすることも多いと思います。よろしくをお願いします。

行事の関係で、給食のない日には、お弁当の用意もお願いします。給食のない日は、生徒にも連絡しますが、行事予定にも載せておりますので、ご確認ください。

2学期は、台風警報等による臨時休校も心配されます。各メディアの気象情報などに注意いただきお子様の安全第一で判断してください。

2学期4ヶ月実り多いものになるよう教職員一同努力いたします。いろいろお願いすることが多く、恐縮ですが宜しくをお願いいたします。

※夏休みに、転居された方はいらっしゃいませんか。東中の校区内の転居でも住所変更の手続きが必要です。

まだ学校に転居届を提出されていない方がございましたら、ご連絡ください。